



Senado. Aprueban a De la Fuente como titular de la SRE

El secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, dijo que no hay preocupación sobre la opinión de Estados Unidos e inversionistas de ese país en relación con la reforma al Poder Judicial, pero precisó que si hay "la mejor disposición" del gobierno para aclarar todas las dudas "legítimas" que tengan, momentos después de ser aprobado en el cargo por el Senado. ANDREA MURCIA, CUARTOSCURO

México aclarará dudas "legítimas" de EU sobre reforma judicial: SRE

Rinde protesta.

Juan Ramón de la Fuente es ratificado por aclamación en el Senado como titular de la SRE

SILVIA ARELLANO
Y LILIANA PADILLA
CIUDAD DE MÉXICO

Luego de ser ratificado por el Senado como canciller, Juan Ramón de la Fuente manifestó que el gobierno de México tiene la mejor disposición de aclarar todas las dudas "legítimas" que haya en Estados Unidos sobre la re-

forma judicial.

Incluso, recordó que en las semanas próximas la presidenta Claudia Sheinbaum sostendrá una reunión con directores ejecutivos de un grupo de empresas, la mayoría de ellas estadounidenses, que tienen muchas inversiones e intereses en México para aclarar y disipar todas las interrogantes que puedan surgir.

El pleno del Senado aprobó ayer con 118 votos a favor y siete en contra la ratificación del ex embajador mexicano ante la ONU como titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores, quien de inmediato rindió pro-

testa ante legisladores.

En conferencia de prensa, se le preguntó al funcionario sobre las expresiones del embajador estadounidense, Ken Salazar, acerca de la reforma judicial, a lo que dijo:

"Preocupación como tal, la verdad es que no hay, porque en primer lugar está muy claro que las decisiones sobre la conducción de nuestra política interna las tomamos de conformidad con los canales legales establecidos... pero, desde luego, estamos en la mejor disposición de aclarar todas las dudas que surjan".

Sobre el encuentro que sostendrá Sheinbaum con empre-



sarios de EU destacó: “Es parte del esfuerzo que se está haciendo para ir aclarando y disipando todas las dudas que puedan surgir. Esa es la ruta por la que hay

que seguir transitando, aclarando y hablando con todos aquellos que tengan una legítima duda, que puede haberla, para darle una legítima aclaración”.

Indicó que México está preparado para que la relación con EU “continúe en buenos términos de respeto a nuestra soberanía, independiente de quién resulte ganador de las elecciones”. ■



El canciller, flanqueado por legisladores, tras su confirmación. CUARTOSCURO